

Mottereau

400 personnes au spectacle équestre

Publié le 12/09/2023



. Le spectacle, proposé dans le cadre de la 10 Fête des plantes a retracé l'histoire du château de 1460 à 1650. Il a été mis en scène par le maire, Patrick Martin. © Droits réservés

Pour sa dixième édition, l'Association culture, sports et loisirs (ACSL) et la municipalité de Mottereau avaient décidé de donner du lustre à la Fête des plantes. Tout le week-end, la manifestation a drainé des centaines de visiteurs venus rencontrer les trente-huit exposants. « Nous sommes fiers car ils répondent toujours à nos sollicitations », a confié la présidente de l'ACSL, Amélie Robert.

Organisé, samedi soir, dans le parc du château mis à disposition par le docteur Bernard Antoine, le spectacle équestre a été le clou de la fête. 400 spectateurs l'ont applaudi, puis 320 sont restés pour partager un repas commun.

Le spectacle a retracé l'histoire du château de 1460 à 1650, en présence des descendants de la famille De Canay qui ont occupé les lieux pendant 145 ans. Leur aïeul a été marquis de Mottereau, Sieur de Fresnes, Chevallier de Mottereau et secrétaire des finances de Sully.

En habit de cardinal, le maire, Patrick Martin, a parcouru la vie des illustres membres de cette famille motteroise au cours des siècles, entouré du roi Henri IV et de son épouse, du duc de Sully Maximilien de Béthune, des mousquetaires du roi et de cavaliers de son escorte.

La municipalité a offert à la famille du Pavillon, descendant des De Canay, l'ensemble des blasons réalisés par Bernard Leray de Pornic, constituant l'origine de la famille.

« La boucle est bouclée »

Le spectacle a demandé trois mois de travail aux 60 bénévoles et à l'équipe de cavaliers des écuries de la Noue Gadeau, à Brou, dirigées par Claire Massot.

« La rétrospective équestre a été présentée en costumes d'époque, moitié achetés et loués », indique Patrick Martin, qui a assuré la mise en scène et effectué des recherches historiques de 1212 à 2023. « Ma famille est à Mottereau depuis 1410. Mes ancêtres ont servi les de Canay. Je peux dire que la boucle est bouclée. »